Cómo saber si tiene eosinofilia pulmonar (EP)

La EP es una enfermedad pulmonar que puede causar:









Si su médico cree que usted tiene EP, probablemente le haga una prueba para medir la cantidad de un tipo de glóbulos blancos (eosinófilos) en los pulmones.

Este es el procedimiento:

- Recibe medicación para relajar y adormecer la boca y la garganta.
- Se introduce una cámara pequeña conectada a un tubo delgado y flexible por la garganta y hacia las vías aéreas para observar los pulmones.
- 3 El tubo rocía un líquido para limpiar las vías aéreas.
- 4 El tubo succiona el líquido de las vías aéreas. El líquido se analiza en el laboratorio.

Una cantidad alta
de glóbulos blancos
(eosinófilos) en el líquido
puede significar que usted
tiene EP. Su equipo de
atención conversará con
usted los próximos pasos
según los resultados.



?

Preguntas que le puede hacer a su médico

- ¿Debería hacerme la prueba para saber si tengo EP?
- ¿Por qué una cantidad alta de glóbulos blancos (eosinófilos) causa problemas?
- ¿Cómo se trata la EP?